

令和4年4月8日

保護者各位

上富田町立 生馬小学校

## 児童・生徒のスマホ・ゲーム機使用の申し合わせについて

陽春の候、保護者の皆様におかれましては、益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。平素は、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。

さて、標記のことですが、今から9年前に、児童・生徒のスマホやゲーム機のネット接続について危惧する声の高まりを受けて、町内の保護者が連携した取り組みを、町PTA連合会が中心となって進めてきました。青少年育成町民会議と町PTA連合会が共催で講演会を開催し、保護者への啓発活動を行いました。また、全ての家庭が歩調を合わせることで、児童・生徒の行き過ぎたスマホ・ゲーム機の使用に、一定の歯止めがかけられるのではないかとスマホ・ゲーム機の使用について町PTA連合会が下記のルールを作りました。現在では、1年間を通して中学校のテスト期間に合わせて、町内の小中学校が連携してノーメディアに取り組んでいます。

本年度もノーメディアの取り組みにご理解とご協力をお願いします。なお、ネット端末の使用に関する申し合わせについては、ご家庭によっては、難しい面もあろうかと思いますが、「町内の小中学生はみんなこのルールでやっているから家でもそうしようね。」というようなことで、定着していければと考えています。ご理解とご協力をお願いします。

記

### ネット端末(スマホやゲーム機等)の使用に関する申し合わせ

- ① 小学生は午後9時以降・中学生は午後10時以降使わない（使わせない）ようにしよう。
- ② 使用場所や時間等を決めるようにしよう。  
～自分の部屋に持ち込まない～
- ③ フィルタリング設定をしよう。

※上記の時刻は、すでにある各家庭でのルールを広げるものではありません。あくまでも、上限です。より良いルールは継続して下さい。

※裏面は家庭掲示用のビラになっています。よければご活用下さい。

# ネット端末（スマホやゲーム機等）の使用に関する申し合わせ

上富田町 PTA 連合会

## ①小学生は午後 9 時以降

・中学生は午後 10 時以降

使わない(使わせない)ようにしましょう。

## ②使用場所や時間等を

決めるようにしましょう。

～自分の部屋に持ち込まない～

## ③フィルタリング設定をしよう。



以上の3点について

ご協力をお願いします。